

Des aviateurs canadiens dans les Aléoutiennes

Washington, 29 (C.P.) — Vendredi dernier, des aviateurs canadiens et étatsuniens ont effectué de concert un raid d'envergure sur Kiska, une des Aléoutiennes, causant des dommages à un transport japonais, détruisant sept avions nippons et atteignant deux sous-marins. C'est ce qu'a révélé hier un communiqué de la Marine.

Il y a depuis plusieurs mois en Alaska des escadrilles du C.A.R.C. qui collaborent avec l'aviation, la marine et l'armée des Etats-Unis à la défense de la pointe nord-ouest de notre continent, mais c'est la première fois qu'il est officiellement question d'une offensive contre les Japonais à laquelle elles aient pris une part active.